

未来のアスリート発掘事業

17期生

- ◇ 指定証交付式
- ◇ 令和3年度奨励賞授与式

開催日時 1月8日(土)9:30~10:50

会場 富山県総合体育センター大アリーナ

【指定証交付式】

会式通告

指定証交付

主催者あいさつ



(公財)富山県体育協会専務理事 老月 守
指定児童代表 決意のことば

こばやし たいが
小林 大峨(高岡市立南条小学校)

いしはら ゆうき
石原 悠希(氷見市立窪小学校)

来賓紹介

開式通告



17期生の指定証交付式が、令和4年1月8日(土)に富山県総合体育センター大アリーナにおいて開催されました。選考にご協力いただいた企画委員の皆様や多くの保護者が見守る中、県体育協会 老月 守 専務理事から一人ひとりへ指定証が手渡されました。

張り詰めた緊張感の中、これから始まる育成プログラムへの大きな期待と意気込みが感じられる指定証交付式となりました。



【奨励賞授与式】

受賞者

おおた しゅんや
大田 隼也 (11期生) バドミントン競技

2021年ジュニアナショナルチーム選出

令和2年度全国高校選抜大会ダブルス 第1位

令和2年度全国高校選抜大会団体 第3位



かわしま かずまさ
川島 一将 (10期生) バドミントン競技

令和2年度全国高校選抜大会シングルス 第3位

令和2年度全国高校選抜大会団体 第3位



おけいえ こうたろう
桶家 功太郎 (13期生) ハンドボール競技

令和3年度全国中学校体育大会 第2位

令和2年度春の全国中学生ハンドボール選手権大会 第1位



こま だいご
小間 泰悟 (13期生) ハンドボール競技

令和3年度全国中学校体育大会 第2位

令和2年度春の全国中学生ハンドボール選手権大会 第1位

本事業の修了生の中から競技実績が顕著で、今後の活躍が期待される選手を表彰する奨励賞授与式が行われました。

未来のアスリート発掘事業企画委員会の米山隆副委員長から奨励賞を授与された後、4名は自身の体験談や本事業で学んだことについて、17期生へ激励のメッセージを送りました。更に大田選手と川島選手には、全国トップクラスのバドミントン技術の模範演技も披露していただきました。また、大会等の映像も視聴し、受賞者の活躍の様子や競技の特性を知る良い機会となりました。



アスリートの感想

200名以上の中から、自分が選ばれたということを誇りにしたいと思います。また、盾をもらって富山県の代表として嬉しい気持ちとこれからの緊張がとまりませんでした。選ばれた自覚をもってプログラムに取り組んでいきたいと思います。

指定証をもらい、アスリートとしての自覚を持って行動したいと思いました。奨励賞を受賞された4人のようになれるよう頑張っていきたいと思います。

指定証交付式で大きな盾をもらったことでビックリと共に実感もわいてきました。時間が経つにつれ周りの人たちにも慣れ、スポーツのことをたくさん先生に教えてもらえることにドキドキ、ワクワクしました。

緊張していて盾をもらうときの返事が少し小さい声だったので、これからは大きな声で返事や挨拶をしていきたいです。

指定証交付式に参加して、選ばれた嬉しさを感じました。そして、この未来のアスリート発掘事業をきっかけに、将来は日本を代表するアスリートになりたいです。

返事の声は少し小さかったけど、リハーサルよりちゃんと声を出すことができました。これから未来のアスリートのプログラムに参加し、いろいろなことを学んでいこうという気持ちで指定証を受け取りました。

保護者の感想

子供だけではなく保護者も聴講することにより、分からなかったところを教えたり、家で一緒にトレーニングできたりするので楽しみです。

未来のアスリート発掘事業を通じて、スポーツに必要なメンタル、身体づくり、食事、睡眠の大切さを自ら学ぶことで自覚をもって意識できる人になってほしいと思いました。親子共々この1年は学ぶことが多いので楽しみながら参加したいと思います。

指導していただく先生方の話をよく聞き、積極的に学び、17期生の仲間から刺激を受け成長して行ってほしいと思います。子供が成長できるように一緒に学び、サポートしていこうと思います。

未来のアスリートに選ばれ、家族で大喜びした日が忘れられません。今の気持ちを忘れず、自覚をもって取り組んでいきたいと思います。1年後の成長を楽しみに日々の努力を大切にしていきたいです。

たくさんの応募者がいる中、17期生に選ばれたことは本人にとってとても自信になっていると思います。立派な指定証をいただき、親も子も身が引き締まりました。1年間育成プログラムに参加し、技術面だけではなく、心も成長できるように親としてサポートしていきたいと思いました。

立派な指定証をいただき、富山県の代表という責任の重みを感じました。自発的に練習をしたり、集中して取り組むことができないことがあったりするので、指定証の重みを感じ、仲間からの刺激を受け成長することを期待しています。